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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На Таймыре обсудили вопрос развития транспортного комплекса 
Вопрос развития транспортного комплекса Таймырского Долгано-Ненецкого 

муниципального района обсудили на совещании при Главе Таймыра Сергее Батурине. В 
совещании приняли участие министр транспорта Красноярского края Захар Титов, депутат 
Законодательного Собрания края Николай Фокин. Участниками рабочей встречи также стали 
Руководитель Администрации района Олег Шереметьев, Глава Дудинки Алексей Дьяченко, 
руководители структурных подразделений Администраций района и города. Министр 
транспорта Красноярского края Захар Титов проинформировал участников совещания о ходе 
переговоров краевого Правительства с Росавтодором на тему передачи участка трассы 
Дудинка – аэропорт «Алыкель» в краевую собственность. Он также отметил необходимость 
реконструкции автодороги и назвал ориентировочную стоимость ремонта трассы. По словам 
Захара Титова, данные работы потребуют порядка двух миллиардов рублей. С целью 
подготовки проектно-сметной документации и определения технологического процесса уже в 
июле на Таймыр прибудет группа краевых специалистов. «Рассматривается также вопрос о 
субсидировании восстановления данной трассы в дальнейшем», - добавил министр. В ходе 
совещания собравшиеся также обсудили вопросы ремонта участков дорог по улице 
Островского и Матросова, приобретение двух единиц автобусов для межмуниципальных 
пассажирских перевозок МУП «Пассажиравтотранс». В завершении рабочей встречи 
участники совещания рассмотрели важный для Таймыра вопрос - строительство нового 
пассажирского теплохода. Презентацию проекта представил заместитель Руководителя 
Администрации – начальник Управления транспорта, информатизации и связи Олег 
Мозгунов. 

«Таймыр» 
 

На Таймыре завершена реконструкция клинико-диагностической лаборатории 
24 июня Глава Таймыра Сергей Батурин и депутат районного Совета депутатов, 

главный врач МУЗ «Таймырская центральная районная больница» Наталья Морозова 
торжественно перерезали ленточку, тем самым официально введя в эксплуатацию 
отремонтированную клинико-диагностическую лабораторию (далее – КДЛ), расположенную 
на нулевом этаже взрослой поликлиники МУЗ ТЦРБ. Перепланировка и капитальный ремонт 
КДЛ, начатый в октябре 2009 года, были проведены в целях приведения в соответствие 
помещений лаборатории требованиям государственного санитарного надзора. На ремонт 
объекта общей площадью 858 кв.м. затрачено 28 млн. 363 тыс. 409 рублей. Более 25 млн. 
рублей было выделено из бюджета муниципального района. Строители проделали большой 
объем работ. Произведено разобщение административной части непосредственно от 
лабораторных помещений. Полностью были заменены электрические сети, системы 
внутреннего водоснабжения, канализации и отопления. Для обеспечения требуемых 
санитарно-гигиенических параметров внутреннего воздуха в помещениях было смонтировано 
современное устройство приточно-вытяжной вентиляции. При внутренней отделке КДЛ были 
использованы только высококачественные материалы. После осмотра КДЛ Сергей Батурин 
поблагодарил строителей за качественно проделанную работу и особо отметил коллектив 
самой лаборатории, который на протяжении всего времени реконструкции не прекращал 
лабораторных исследований и обеспечивал получение надежных результатов, помогая 
поставить пациентам правильный диагноз, выбрать нужный метод лечения. 

«Таймыр» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Почетные жители Дудинки посетили краеведческий музей. 

В День города почетные граждане Дудинки в сопровождении Главы города Алексея 
Дьяченко побывали на обзорной экскурсии в Таймырском краеведческом музее. Директор 
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музея Ольга Корнеева провела гостей по недавно открывшимся экспозициям второго этажа, 
иллюстрирующим природное богатство Таймыра, историческое прошлое его народов.  

Интересный и яркий рассказ, современная и в то же время предельно органичная 
подача каждого экспоната доставили посетителям искреннее удовольствие. Почетные 
граждане тепло поблагодарили сотрудников музея за содержательную экскурсию и выразили 
готовность чаще собираться в этих гостеприимных залах. 

"Таймырский Телеграф" 
 
В Дудинке состоялся спортивный праздник. 

В рамках празднования Дня города в Дудинке прошли соревнования под единым 
девизом «Дудинка спортивная». Гости праздника приняли активное участие в состязаниях по 
армрестлингу, жиму гири и стритболу.  

Большой популярностью пользовались национальные виды соревнований: прыжки 
через нарты, бросание маута на хорей и перетягивание палки. Так, лучший показатель в 
прыжках через нарты продемонстрировал Семен Мосейчук, одолевший 301 препятствие. 
Маут успешнее всех бросил Александр Киргизов, в армреслинге отличился Александр Пушин, 
а в жиме гири первое место завоевал Виктор Беловол. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

В Норильске открыли еще один 3D-кинотеатр  
В кинотеатре «Родина» Норильска состоялся премьерный показ кинофильма в формате 

3D. Специальное оборудование было приобретено на бюджетные средства. 
Напомним, почти год назад новое оборудование было установлено в КДЦ «Юбилейный» в 

районе Кайеркан, около полугода назад — в КДЦ имени Высоцкого в районе Талнах. Уровень 
оборудования, установленного в «Родине», соответствует новейшим европейским 
стандартам. «Мы изучили спрос, технические особенности 3D-оборудования, работающего в 
районах, учли все особенности, и теперь в старейшем кинотеатре Норильска начинает 
работать самая качественная, самая современная 3D-техника, которая соответствует по 
качеству оборудованию, установленному в лучших кинотеатрах столицы», — подчеркнул 
глава Норильска Сергей Шмаков. 

По мнению градоначальника, открытие третьего 3D-кинотеатра является важным событием 
для Норильска: «Мы на тысячи километров удалены от Красноярска, Петербурга и Москвы, 
но норильчане не должны ощущать этого расстояния, а жить полной, интересной жизнью». 
Отметим, что в ближайшее время объемный формат будет использоваться в Норильске не 
только для демонстрации кинофильмов, но и для проведения городских мероприятий. 

«Лаборатория новостей» 
 

Похолодание в Норильске начнется с середины недели 
Похолодание в Норильске начнется с середины недели. Об этом ИА "Таймырский 

Телеграф" в понедельник сообщила начальник отдела обеспечения народного хозяйства 
Государственного учреждения Красноярска ЦГМС–Р Таймырского филиала Мария Корина. 

К городу подходит холодный фронт. 29 и 30 июня ожидают днем до +10 +15 градусов. До 1 
июля будет северный ветер. Ожидают кратковременные осадки. 2 июля начнет теплеть до 
+13 +18 градусов. 

"Таймырский Телеграф" 
4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   

 
ЗФ "Норникеля" применяет особые меры по снижению выбросов загрязняющих 
веществ в атмосферу летом 

Заполярный филиал "Норильского никеля" применяет особые меры по снижению выбросов 
загрязняющих веществ в атмосферу в летний период. Об этом в понедельник сообщила 
начальник управления промышленной экологии ЗФ "Норильского никеля" Елена Калайда. 
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Повлияли аномальные погодные условия: повышенная влажность воздуха, высокая для 
мая температура воздуха (в 3 раза выше средних многолетних значений), реверс ветров с 
южного на северный.  

Особые погодные условия влияют на работу производств. Введено 3 режима работы в том 
случае, если зафиксировано превышение предельно допустимой концентрации загрязняющих 
веществ в Норильске. Первый режим предполагает организационно-технические 
мероприятия, второй – снижение загрузки на плавильные агрегаты, третий – полная 
остановка производства. Меры не принимают до показания в 5 ПДК. Если уровень выше, то 
действуют согласно режимам.  

Заполярный филиал компании выполняет порядок работ по снижению выбросов. 
Круглосуточно каждые 30 мин передвижная лаборатория делает замеры в разных частях 
города и передает информацию на заводы–источники загрязнения. После этого руководство 
предприятий принимает меры согласно действующим режимам.  

"В мае-июне из-за превышения нормы 10 ПДК Медный завод не работал в общей 
сложности 196 часов (8 суток), Никелевый завод – 37 часов. Даже не работал Надеждинский 
металлургический завод им. Бориса Колесникова 3 часа", – рассказала Калайда. 

По ее словам, в эти выходные установили факт загрязнения воздуха на Медном заводе. 
Из-за перемены направления ветра загрязняющие вещества достигали 5-9 ПДК. Из-за этого в 
субботу с 07:00 до 16:30 производство работало по второму режиму. С 16:30 завод на 1,5 ч 
работу остановил. В воскресенье Медный завод работал по второму режиму. 

"При любом превышении ПДК загрязняющих веществ в городе Заполярный филиал 
компании меры принимает незамедлительно", – добавила Калайда. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Авиакомпания NordStar открыла собственный сайт 
Авиакомпания NordStar запустила работу собственного сайта в сети Интернет по адресу 

www.nordstar.su  
Теперь у каждого пассажира, обладающего выходом во всемирную сеть, появилась 

возможность круглосуточного доступа к новостям компании, расписанию рейсов, правилам 
перевозки пассажиров и грузов, информации о тарифах, специальных акциях, 
предоставляемых услугах, а также к онлайн-сервису по приобретению авиабилетов на все 
регулярные рейсы авиакомпании NordStar без дополнительных сборов и такс.  

При помощи удобной и доступной пошаговой системы покупки билета можно выбрать 
нужное направление, дату и класс обслуживания. Для удобства пассажиров предусмотрено 
два способа оплаты билетов: билет можно оплатить сразу же по безналичному расчету при 
помощи кредитной карты, или забронировать билет с последующей оплатой наличным 
расчетом в уполномоченном билетном агентстве.  

Для удобства часто летающих пассажиров, на сайте работает личный кабинет, который 
сделает процесс покупки авиабилета еще более удобным и быстрым. 

НИА 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Астахов назвал Красноярский край одним из лучших в Сибири по соблюдению прав 
детей  

Красноярский край один из лучших среди регионов Сибирского Федерального округа в 
плане соблюдения прав детей, считает уполномоченный при президенте РФ по правам 
ребенка Павел Астахов. Сегодня, 27 июня, Астахов посетил детский дом имени мецената 
Хазрета Совмена и санаторий «Солнечный». Сопровождали омбудсмена председатель 
правительства Эдхам Акбулатов, министр образования и науки края Вячеслав Башев и 
другие чиновники. 

Астахову провели ознакомительную экскурсию по детскому дому, где он осмотрел 
спортзал, бассейн, актовый зал, детские комнаты и учебные кабинеты. Но воспитанников 
Астахов в детском доме не застал — как оказалось, дети сейчас находятся на отдыхе. Также 
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Астахов пообщался по телефону с самим Совменом, который не смог лично присутствовать 
на встрече. В разговоре с ним Астахов поблагодарил мецената за его деятельность и 
отметил, что необходимо поощрять частную инициативу. Экскурсией по санаторию 
«Солнечный» Астахов тоже остался доволен. 

Отвечая на вопрос журналистов, он отметил, что в Красноярском крае ситуация с детскими 
домами и с соблюдением детских прав лучше, чем в целом по Сибири. 

По его словам, в крае хорошо отлажена работа телефона доверия, на который за год 
поступило больше 10 тысяч звонков, что больше, чем в других сибирских регионах. Астахов 
также отметил, что край является одним из лучших регионов в плане соблюдения прав детей, 
особенно, если сравнивать с Хакасией или Тувой, откуда поступает очень много жалоб. 
Следующим пунктом в рабочем плане омбудсмена значится поездка в Туву. 

«Лаборатория новостей» 
 

Кузнецов призвал к системности при информатизации здравоохранения региона  
Губернатор Красноярского края Лев Кузнецов призвал к системности при информатизации 

здравоохранения региона. 
Открывая 27 июня совещание по информатизации здравоохранения края, Кузнецов 

отметил, что, «посещая ряд наших лечебных учреждений, общаясь с населением, с одной 
стороны видишь, что у нас есть на разном уровне определенные достижения в этой области, 
есть понимание, что это необходимо, но с другой стороны я вижу разобщен ость и отсутствие 
единой краевой политики, потому что пока мы в единой логике не работаем». 

В ходе совещания тезис подтвердился практически буквально — вице-мэр Красноярска 
Виктор Шевченко рассказал коллегам из края, что город самостоятельно разрабатывает и 
развивает программу для внедрения электронной записи в больницы города. Для 
обеспечения всех больниц Красноярска такой системой нужно 135 млн рублей. В то же время 
аналогичная программа развивается краем — на эти цели нужно уже 2,5 млрд рублей. 
Шевченко спросил, стоит ли городу и дальше развивать собственную программу, или стоит 
подождать край, и может ли Красноярск рассчитывать на выделение недостающего 
финансирования. На это Янин ответил, что до момента защиты краевой программы в августе 
на уровне федерации никаких денег дать не может. 

По итогам обсуждения Кузнецов поручил минздраву в 2 недели разработать четкий план 
действий по внедрению информационных систем, определить их единый формат и подписать 
протоколы реализации с исполнителями в Красноярске и других территориях. 

«Лаборатория новостей» 
 

За последние 10 лет жители Красноярского края стали есть вдвое меньше картошки  
За последние 10 лет жители Красноярского края стали есть вдвое меньше картошки, но 

вдвое больше фруктов и ягод, сообщили в пресс-службе Красноярскстата 27 июня. 
Если в 2000 году в среднем один член среднего домохозяйства края потреблял 121,3 кг 

картофеля, в 2010 году — только 67,9 кг. При этом более чем в 2 раза увеличилось 
потребление фруктов и ягод. В 2000 году одним членом домохозяйства в год потреблялось 
27,2 кг фруктов и ягод, в 2010 году — 70,7 кг. Также почти в два раза увеличилось 
потребление рыбы и рыбопродуктов — с 9,1 до 18,3 кг в год. За 10 лет увеличилось и 
потребление мяса и мясных продуктов — с 47,7 до 73,5 кг, а также молока и молочных 
продуктов — с 171,1 кг до 247,6 кг. Потребление овощей и бахчевых выросло незначительно 
— с 76,5 кг до 89,2 кг. Потребление хлеба и хлебопродуктов выросло в 2010 году по 
сравнению с 2000 годом на 13,5 кг и составило 97,7 кг в год. C 2000 по 2010 год выросла 
энергетическая ценность потребленных продуктов питания. В 2010 году она составила 2609,9 
килокалорий в сутки, в 2000 году — 2040,3 килокалорий в сутки на человека. 

«Лаборатория новостей» 
 

В Красноярском крае зарегистрирована первая смерть от укуса клеща  
Как рассказали «Российской газете» в региональном управлении Роспотребнадзора, 

погибший – 70-летний житель поселка Маганский Березовского района. Клещ мужчину укусил 
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еще в мае, прививки у пенсионера не было. После того, как пострадавшего 
госпитализировали, он месяц пролежал в реанимации. Врачи оказались бессильны – пациент 
скончался от клещевого энцефалита. 

«На территории региона сохраняется период высокой активности природного очага 
клещевого энцефалита. За прошедшую неделю  89 жителей края госпитализированы в 
стационары с подозрением на клещевой энцефалит, зарегистрировано 1423 случая  
присасывания клещей. Всего же с начала сезона обратились за медицинской помощью с 
жалобами на присасывание клещей 19174 человека. Госпитализировано в стационары 463 
жителя края», – сообщила пресс-секретарь регионального Роспотребнадзора Наталья 
Краснопеева. 

 Kbs.ru 
 
6.  СМИ О РОССИИ   
 
Бюджетное послание президента РФ будет оглашено 29 июня - Дворкович   

Бюджетное послание президента РФ Дмитрия Медведева на 2012 - 2014 годы будет 
оглашено 29 июня. Об этом сообщил сегодня журналистам его помощник Аркадий Дворкович. 

"Бюджетное послание будет 29 числа, в среду, - сказал он. - Это будет сделано в форме 
основных тезисов Бюджетного послания для членов правительства, палат Федерального 
Собрания". 

"То есть, - уточнил Дворкович, - формат сохранится, как и в предыдущие два года, когда 
текст Бюджетного послания - это детальный, более подробный документ, чем само 
выступление в отличие от Послания Федеральному Собранию, где выступление совпадает с 
текстом". 

По словам помощника президента РФ, в Бюджетном послании будут суммированы 
основные поручения и основные направления работы, которые в данные момент являются 
приоритетными для органов госвласти. Они вытекают, в частности, из поручений, которые 
глава государства дал 30 марта на заседании Комиссии по модернизации в Магнитогорске и 
по итогам недавнего Международного экономического форума в Санкт- Петербурге. 

"В число тем входят, в том числе, и вопросы, связанные с приоритетом бюджетных 
расходов, децентрализацией полномочий между органами власти, изменением страховых 
взносов, а также направлений поддержки модернизации российской экономики, - сказал 
Дворкович. - Кроме того, значительное внимание уделено вопросам приватизации 
госимущества и поддержки инновационного предпринимательства". Помощник президента 
отметил, что внимание в бюджетном послании также будет уделено реформированию 
системы госзакупок как основного инструмента повышения эффективности госрасходов. 

Нынешнее Бюджетное послание станет двенадцатым в новейшей истории России. 
Президент РФ ежегодно обязан выступать с двумя посланиями: Федеральному собранию, 
которое глава государства оглашает лично перед парламентом, и с Бюджетным, которое он 
направляет в письменной форме правительству и парламентариям. 

Бюджетное послание является неотъемлемым элементом процедуры подготовки 
федерального бюджета. В нем задаются стратегические и краткосрочные ориентиры 
бюджетной политики в контексте с общими целями и задачами экономической политики 
государства. 

В прошлом году Дмитрий Медведев представил Бюджетное послание также 29 июня. 
ИТАР-ТАСС. 

 
Регионы свое получат. «Ведомостям» стало известно, что имел в виду президент, когда 
говорил о децентрализации власти. Регионы должны получить большую свободу в 
распределении средств, но на них ляжет и политическая ответственность 

Дмитрий Медведев вчера назначил зампредов правительства Дмитрия Козака и 
Александра Хлопонина ответственными за подготовку предложений по децентрализации 
власти, о которой он объявил на Международном экономическом форуме в Санкт-
Петербурге. Козак отвечает за правовые отношения между федеральными и региональными, 
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а также между региональными и муниципальными властями, а Хлопонин — за финансовые и 
налоговые. 

Доклады Козак и Хлопонин должны подготовить к 15 сентября, а к 1 декабря — 
представить готовый план действий. 

Идеология децентрализации — в том, чтобы не гонять деньги через федеральный центр, а 
больше отдавать напрямую регионам, объясняет чиновник Кремля: для этого предстоит 
разработать методику межбюджетных трансфертов, по которой излишки собранных в 
регионах налогов будут оставаться на местах. Больше полномочий региональная власть 
может получить и для влияния на муниципальные бюджеты, распределяя средства между 
слабыми и сильными муниципалитетами. 

Цель децентрализации не в том, чтобы придумывать новые налоги для регионов, а в том, 
чтобы больше денег оставлять непосредственно на местах, говорит помощник президента 
Аркадий Дворкович: существующая сейчас система стимулирования недостаточна. 

Если бы регионы смогли оставлять излишки налогов на свое развитие, это бы 
стимулировало не только работу власти, но и желание местных компаний платить налоги, 
убежден губернатор Хабаровского края Вячеслав Шпорт. Но высокопоставленный чиновник 
Минфина считает эту инициативу малореальной. 

Налоги собирают не регионы, а федеральные налоговые органы, а потом работает 
система перераспределения — каждому отдается его доля, напоминает Борис Копейкин из 
Standard & Poor's: в нынешней системе регион вообще не участвует в сборе доходов. 

В 2010 г. регионам была предоставлена свобода в распоряжении средствами 
госпрограммы «Жилище», еще одна мера по децентрализации — чтобы этот опыт 
распространить на все программы. 

Возможно, будет предложено также включить губернаторов в процесс согласования 
руководителей федеральных структур в регионах. 

Сегодняшнее распределение доходов между регионами и федеральным центром не 
позволяет территориям развиваться эффективно: деньги идут через бюрократические 
конструкции федеральных ведомств, говорит член Общественной палаты Вячеслав 
Глазычев: опыт бывшего губернатора Красноярского края Хлопонина тут может пригодиться. 
Проблема же муниципалитетов не сводится только к налогам, считает он: от субсидирования 
муниципалитетов никуда не денешься, но его нужно оптимизировать, деньги должны идти 
непосредственно в поселения. Козак вел муниципальную реформу, логично, что президент 
попросил его ситуацию исправить, убежден Глазычев. 

У Минрегиона свои предложения по реформированию межбюджетных отношений, говорит 
чиновник министерства: субъекты и муниципалитеты сейчас решают социальные задачи в 
логике распределения бюджетных средств, они заинтересованы в бюджетных трансфертах 
больше, чем в развитии территории и росте налогового потенциала. Надо отказаться от 
субсидий и перейти к выделению грантов за увеличение налогового потенциала региона. По 
словам чиновника, эти предложения еще не представлены в администрацию президента. 

Смысл реформы прежде всего предвыборный, уверен человек, близкий к администрации 
президента. При монетизации льгот в 2005 г. полномочия между регионами и федеральным 
центром были более четко перераспределены — в частности, на территории было возложено 
большинство социальных гарантий населению, но дополнительные деньги на эти цели не 
поступили. Бюджетный кодекс говорит, что только норма, принятая на федеральном уровне, 
может быть обеспечена из федерального центра, поэтому социальные идеи регионов не 
учитываются при выделении трансфертов. 

Если граждане осознают, что не только ответственность за социальные выплаты, но и 
деньги федеральный центр передал на региональный уровень, недовольство электората 
будет обращено на губернаторов и муниципальных начальников, рассчитывает собеседник 
«Ведомостей». 

Необходимые изменения в законодательство планируется рассмотреть в осеннюю сессию, 
вступить в силу они должны с 1 января, знает кремлевский чиновник. 

Получить комментарии у Хлопонина и Козака вчера не удалось. 
«Ведомости» 
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Прохорова записали в революционеры  
Президент России Дмитрий России встретился с миллиардером Михаилом Прохоровым, 

который в субботу официально стал главой партиии "Правое дело" и огласил магистральное 
направление ее будущей политики. Часть идей новоиспеченного политика президент 
поддержал, а часть счел "революционными". 

В частности, Медведев выступил за то, чтобы сделать политическую систему России менее 
бюрократизированной и централизованной. "Ваши идеи где-то коррелируются с моими 
представлениями, потому что на Петербургском форуме я выступил с идеей 
децентрализации властных полномочий" - отметил он. 

По словам президента, в какой-то период было необходимо "закрутить гайки" - "выстроить 
систему управления, которая бы воспринимала команды". "Но перекручивать систему 
нельзя", - убежден Медведев. Централизация полномочий не может продолжаться 
бесконечно "даже в таком очень сложном федеративном государстве, как Россия, " - добавил 
он. 

Поэтому глава государства предлагает всем партиям, включая "Правое дело", сообща 
работать над преодолением этой проблемы. "Сейчас нужно подумать, каким образом наша 
система вся - и властных полномочий, и система выборов - как в масштабах государства, так 
и в районах ... могла бы стать менее бюрократичной, более свободной и менее централистски 
устремленной". В этой связи Медведев пообещал изучить и предложения Прохорова. 

В числе "революционных идей" нового главы "Правого дела" - предложение разрешить 
избираться в Госдуму по одномандатным округам и вернуть выборность мэров Москвы и 
Санкт-Петербурга. "Мне кажется, сейчас наша страна излишне централизована... Мы 
предлагаем ввести 25% одномандатников в Государственную думу, что позволит 
талантливым людям, минуя политические партии, попасть на политическую арену", – заявил 
он. 

"Мы также считаем, - продолжил Прохоров, - что основное управление качеством жизни 
находится у мэров, но у них сейчас недостаточное количество денег для того, чтобы 
выполнять свои функции. Поэтому должна быть изменена межбюджетная система и даже 
налоговая система, которая позволит собирать местные налоги, чтобы стимулировать 
эффективных мэров и глав местного самоуправления". 

Ранее, отвечая на вопрос об отношении к политике президента, Прохоров заявил, что в 
чем-то с Медведевым согласен, а в чем-то — нет. А своим главным конкурентом на выборах 
глава "Правого дела" назвал "Единую Россию". 

А Медведев в середине мая заявил, что присутствие "Правого дела" будет полезно 
Госдуме, ведь это расширит представительство правых, консервативных кругов. Оценивая 
шансы партии на прохождение в парламент, глава государства сказал, что это возможно, 
если они правильно консолидируются и будут слаженно работать. 

На минувшей неделе Медведев рассказал, что не сомневается в способностях Прохорова 
как лидера партии: "В способностях Прохорова я не сомневаюсь: он возглавлял большую 
компанию, заработал много денег, и он действительно хочет заниматься партией". Однако, 
глава государства подчеркнул, что сама по себе его готовность участвовать в политике не 
является гарантией успеха "Правого дела". 

Оппозиционная партия обрела нового лидера в минувшую субботу. "Сбылась вековая 
мечта "Правого дела" - у нас в партии будет единоначальник", - заявил член федерального 
политсовета партии Борис Надеждин. И в подтверждение своих слов вынес на голосование 
новый устав, по которому вводилось единовластие, а партийный лидер, по словам 
Надеждина, становился "отцом, богом и воинским начальником". Правые передали своему 
начальнику широчайшие полномочия - он единолично сможет принимать и исключать из 
партии, утверждать списки кандидатов на выборы, управлять региональными отделениями. 

Изменили правые и партийный символ. Сине-красная звезда ушла в небытие, ей на смену 
пришла черно-бело-золотая эмблема. Что именно это будет за знак, еще предстоит решить 
группе дизайнеров. Прохоров предложил не менять название партии, а "наполнить наше 
"Правое дело" новым содержанием". 
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Михаил Прохоров призвал соратников выбросить из лексикона слово "оппозиция", так как 
ПД предстоит стать второй партией власти. Посетовал, что нефетегазовые доходы утекают 
из страны. Пообещал, что именно Россия спасет весь мир от глобального кризиса. Обратился 
к главам семей и небезразличной молодежи как к своим избирателям. Затем Прохоров 
выступил с программными предложениями. 

«Утро» 
 

А.Кудрин: После выборов в проведении реформ будет больше драйва 
После выборов в РФ сохранится преемственность в политике и добавится драйв в 

проведении экономических реформ. Такое мнение высказал министр финансов РФ Алексей 
Кудрин, выступая на конференции в Москве.  

Вице-премьер не уточнил, что имеет в виду под "драйвом", однако добавил, что одной из 
основных задач будущего правительства будет улучшение инвестиционного климата в РФ. 
"Будь то политические партии, будь то правительство, которое придет в мае 2012г., они 
должны в полной мере ответить на этот вопрос ", - сказал А.Кудрин. 

Напомним, буквально неделю назад вице-премьер на встрече в рамках Петербургского 
международного экономического форума заявил, что считает недостаточной деятельность 
правительства по созданию конкуренции и современных институтов власти в России. Свою 
позицию он объяснил тем, что значительная часть предприятий принадлежит государству. 

"Сейчас в деятельности правительства присутствует недостаточная нацеленность на 
создание конкуренции и институтов. Решения правительства, принятые за последние два 
года, стали нас отдалять от преимуществ, которые мы имеем", - заявил тогда А.Кудрин. 

В свою очередь помощник президента РФ Аркадий Дворкович отметил, что администрация 
президента РФ рассчитывает, что инициативы главы государства Дмитрия Медведева по 
улучшению инвестиционного климата в РФ "станут основой программы партии власти - той 
партии, которая будет иметь большинство в парламенте".  

"Модернизация в РФ - главная идея нашей политики на ближайшие годы", - сказал 
А.Дворкович 

РБК 
 

Косачев насчитал в России "целую Португалию" иммигрантов  
Глава думского комитета по международным делам Константин Косачев насчитал в России 

около 10 миллионов иностранных граждан, сообщает в понедельник, 27 июня, "Интерфакс". 
Такое количество людей, по словам Косачева, к примеру, проживает в Португалии.  

По расчетам Международной организации по миграции, которые привел представитель 
"Единой России", к 2050 году доля мигрантов и их потомков в населении России составит 
более трети населения страны. Об этом Косачев рассказал в ходе заседания "Диалога по 
миграции" между Россией и Евросоюзом в Москве.  

Кроме того, Косачев отметил, что объем денежных средств, перечисленных иностранными 
мигрантами на родину в 2009 году составил около 19 миллиардов долларов, что сопоставимо 
с 2 процентами ВВП России. Для сравнения единорос привел данные по ряду европейских 
государств. Так, мигранты в Германии, по его словам, перечислили за рубеж около 16 
миллиардов долларов, в Италии - 13 миллиардов, и почти столько же в Испании.  

Общее число международных мигрантов на сегодняшний день, по данным Косачева, 
составляет около 3 процентов от населения Земли, а к 2050 году их численность превысит 
405 миллионов человек. При этом единрос отметил, что вклад мигрантов в экономическую и 
демографическую картину страны, в которой проживают иностранные рабочие, существенно 
превышает расходы государства, связанные с миграцией.  

Константин Косачев также отметил, что и Россия и ЕС находятся в схожем положении, так 
как, по его расчетам, России до 2025 года потребуется 20 миллионов трудовых мигрантов, а 
Евросоюзу к 2050 году - до 100 миллионов иностранных рабочих. 

«Лента» 
 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

10 

7. РАЗНОЕ   
 
Банкротство ближе, чем кажется. Пенсионный кризис в 2015 году, а бюджетный – в 2030 
году предсказывает Всемирный банк 

Всемирный банк (ВБ) выступил с неожиданно мрачным прогнозом относительно 
перспектив российской экономики. К 2015 году страна не сможет покрыть дефицит 
Пенсионного фонда даже при сохранении нефтяных цен на уровне 115 долл. за баррель, 
заявил в пятницу экономист ВБ по России Сергей Улатов. А к 2030 году Россия может 
столкнуться с таким же долговым кризисом, как нынешняя Греция, если только не сократит 
государственные расходы. По мнению отечественных экспертов, банкротства пенсионной 
системы власти не допустят, правда, цена ее спасения может оказаться высокой. А дефолт 
при условии роста долгового бремени может наступить даже раньше 2030 года.  

В своих выводах эксперты Всемирного банка подчеркивают, что Россия благодаря 
высоким ценам на нефть скорее всего накопит финансовые излишки по итогам этого и 
следующего года. «Россия не сталкивается с проблемами традиционной системы налогово-
бюджетной сферы», так как в настоящий момент у государства низкий уровень госдолга и 520 
млрд. долл. резервов в иностранной валюте. «Тем не менее бюджетный дефицит, не 
связанный с нефтью, который многое значит для долгосрочной устойчивости налогово-
бюджетной сферы России, остается серьезным», – сообщает банк. Кроме того, крупные 
инфраструктурные проекты, в том числе зимние Олимпийские игры в Сочи и чемпионат мира 
по футболу в 2018 году, станут дополнительным грузом для бюджета государства, добавляет 
Улатов. «Придется занимать, – полагает он. – Сейчас возможности действительно есть, но 
как надолго?»  

Более того, к 2030 году Россия может столкнуться с таким же долговым кризисом, как 
Греция, если правительство не сократит государственные расходы, считает экономист ВБ. По 
его словам, если ничего не изменится, к 2030 году объем долга может стать таким же 
непосильным, как и в нынешней Греции. «На данный момент экономика держится на ценах на 
нефть, а не на рассудительной макроэкономической политике», – подытожил он.  

Судя по всему, опасность признают и сами власти. Напомним, что вице-премьер, 
министр финансов Алексей Кудрин на прошедшей неделе призвал правительство 
увеличивать расходы федерального бюджета России не более чем на 4% в год, чтобы 
стабилизировать сферу государственных финансов. Кроме того, в марте он заявлял, что 
дефицит федерального бюджета в стране может оказаться нулевым при среднегодовой цене 
на нефть в 115 долл. за баррель.  
Однако последние события на мировых рынках заставляют задуматься о шаткости подобных 
прогнозов. Цены на нефть рухнули после пятничного сообщения Международного 
энергетического агентства (МЭА) о выделении из стратегических запасов 60 млн. баррелей, 
половину из которых должны предоставить США.  

«Понятно, что проблемы есть, пенсионный дефицит – это долгоиграющий фактор, и 
нужны источники его покрытия, – отмечает замруководителя аналитического департамента 
компании «Совлинк» Ольга Беленькая. – Одним из резервов может стать повышение 
эффективности тех расходов, которые уже существуют». Например, строительство дорог: 
решение этой задачи необходимо, однако делать это нужно далеко не теми 
астрономическими средствами, которые предлагаются. «Общая ситуация кризиса, 
существующая в мировой экономике, сегодня смягчилась, но до сих пор не исчезла, – 
отмечает Беленькая. – Причем для России она осложнена по-прежнему высокой 
зависимостью от нефтяных цен на мировом рынке». Проблема существует, однако 
стратегического решения для нее пока не выработано, сетует аналитик.  

Директор департамента стратегического анализа компании ФБК Игорь Николаев не 
согласен с оценками коллег из Всемирного банка. «Дефицит Пенсионного фонда будет 
покрыт в любом случае, – отмечает он. – Иначе наступит кризис и пенсии просто перестанут 
выплачиваться, а такой вариант развития событий нашим властям и в худшем сне не может 
присниться». Другое дело – цена, которую придется заплатить, чтобы этого кризиса не 
произошло. «Снизить размер пенсий почти невозможно, но вполне реально, что власти могут 
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пойти на их заморозку, – рассуждает Николаев. – Такой сценарий вероятнее, особенно если 
цены на нефть не только не будут расти, но и начнут снижаться». Что же касается 
государственных расходов, то сегодня совершенно непонятно, что из них можно сократить. 
«Снижать оборонные расходы – значит обмануть военных, а это также очень сложно, – 
продолжает эксперт. – И так по любой статье». В результате остается надеяться на выручку 
от приватизации и новые заимствования. «Причем это будут короткие и очень дорогие для 
России деньги, поскольку общеэкономическая ситуация не улучшается, – отмечает аналитик. 
– А это серьезный риск, поскольку с резким ростом долговой нагрузки автоматически растет и 
риск дефолта». В этой связи угроза дефолта может наступить для России даже раньше 2030 
года. 

«Независимая газета» 
 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  28.06.2011 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

28, 3478 ▲ 0, 18 

EUR 
 

40, 0923 ▼ 0, 03 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


